

★2018年度 療育を考える会 代表者退任挨拶★

★あゆみ学園 梶原さん★

子どもの体調を見合わせながらの参加となり、あまり貢献することが出来ず、心残りではありますが、1年間お世話になりました。療育を考える会に参加させて頂き、情報収集や様々な課題を皆さんと共有でき、貴重な経験をさせて頂いたと思っております。ありがとうございました。

★joyひこばえ 三浦さん★

療考会の園代表として1年間活動に参加させていただくことで、療育について色々な方のお話を聞くことができ、大変勉強になりました。同会の会員の皆さま、また、お忙しい中に主導いただいております事務局の皆さま、1年間どうもありがとうございました。

★にこにこ園 伊野さん★

1年間療考会に携わらせて頂き何もお力になれなかったですが、会議に参加し、保護者の皆様の想いや現状を知ることができ、色々と学ばせて頂いたことにとても感謝しています。ありがとうございました。

★のびのび園 丸山さん★

1年間の活動を通して、多くの貴重なお話を伺うことができ、改めて様々な事を考えるきっかけをいただきました。大変勉強になりました。また、沢山の方に協力していただき支えていただき感謝でいっぱいです。1年間、ありがとうございました。

★めばえ学園 小只さん★

私は、後期の保育係を担当させて頂きました。会長さん始め、役員の方々のご協力を頂いて、努める事ができました。1年間、本当にありがとうございました。

★ゆたか学園 稲永さん★

慣れない事に初めは不安でしたが、皆様のご協力により託児の仕事など無事に勤めあげることが出来ました。学習会や総会など勉強になる事ばかりで、参加して良かったと改めて思います。1年間ありがとうございました。

★わかば園 松崎さん★

わかば園代表として参加させていただき、皆様に支えられ1年間務める事が出来ました。これからも子ども達の療育環境がより良くなるよう願っています。短い間でしたが本当にありがとうございました。

★きらきら園 伊藤さん★

1年間ありがとうございました。たくさんの方々とお話することが出来て、とても貴重な経験でした。皆さま1年間お疲れ様でした。どうもありがとうございました。

★ぴよぴよ園 染矢さん★

療考会の会議や学習会でお会いする方は、皆さん前向きな方ばかりなので、いつも元気をもらっていました。代表者として療考会の活動に参加させて頂く中で、学ばせて頂いたことがたくさんあり、とても感謝しています。一年間、ありがとうございました。

★めばえ親子 今林さん★

療考会に参加することで他の園の方とお話できたり、講演会や学習会などでいろいろと学んだりと有意義な1年でした。ありがとうございました。

★わかば親子 伊藤さん★

最初は何も分からず不安でしたが、皆さん優しくしてくださり参加できて良かったです。また療育のことを考える機会となりとても勉強になりました。1年間ありがとうございました。

♥代表の皆様のご協力には
本当に感謝ばかりです！
ありがとうございました！！

